

"Les Beatles à Ténériffe" Fête du 50^{ème} anniversaire de leur séjour sur l'île du printemps éternel



L'histoire des Beatles s'est également écrite à Ténériffe. Cinquante ans après la visite sur l'île de trois des quatre de Liverpool, Paul McCartney, George Harrison et Ringo Starr (John Lennon ayant préféré accompagner Brian Epstein, le manager du groupe, à Torremolinos), l'Institut des Etudes Hispaniques des Canaries (IEHC), à Puerto de la Cruz, célèbre le séjour du groupe le plus célèbre de l'histoire entre le 28 avril et le 9 mai 1963.

L'IEHC a travaillé sur une programmation basée sur des films et des documentaires, discussions, activités de rue et concerts de groupes rendant hommage aux Beatles.

[Cliquez ici pour le programme](#)